



## 職場体験での学びを次の一步へ

職場体験では、普段とはちがう環境の中で、それぞれが自分の役割を考えながら取り組む姿が見られました。緊張しつつも、挨拶や言葉づかい、相手への気配りなど、社会の中で必要とされる態度を意識して動く様子がとても印象的でした。多くの職場の方から「よくがんばっていた」「しっかり取り組んでいた」「そのまま働いてほしい」との言葉をいただき、体験を通して成長した姿がうかがえました。体験後の事後学習では、スライドを使った発表を行い、学んだことや気づいたこと、これらにつなげたいことをまとめました。代表に選ばれた生徒は、1年生に向けての発表にも挑戦する予定です。自分たちが経験したことを後輩へ伝えていけるといいですね。また、学校に戻ってからは、授業の入り方や挨拶、取り組む姿勢に良い変化が見られています。とくに授業の挨拶は元気が良くて聞いていて気持ちがいいです。職場体験での経験が、日常の行動にも自然と生かされているように感じます。この積み重ねが、2年生全体の雰囲気をさらに良くしてくれています。3学期はいよいよ東京FWに向けて動き出します。今回の体験で身につけた「自分で考えて行動する力」や「相手意識をもつ姿勢」は、そのまま次の行事にもつながっていきます。ひとつひとつの経験を大切にして、2学期の残りの時間も大切にし、3学期へ向けて歩みを進めていきましょう。

### 12月の行事予定

日	曜	行事
1	月	個票返却
2	火	
3	水	⑤地域清掃
4	木	
5	金	
6	土	
7	日	
8	月	生徒会朝礼
9	火	避難訓練
10	水	常任委員会
11	木	
12	金	
13	土	
14	日	
15	月	
16	火	
17	水	
18	木	
19	金	
20	土	
21	日	
22	月	
23	火	⑥学年レク
24	水	大掃除 給食終了
25	木	終業式 安全指導 職員会議
26	金	冬休み開始
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	

### 花の植え替えを行いました

学級委員とボランティア部を中心に、花壇の植え替えを行いました。職場体験でお世話になった指田園芸店に花を買いに行き、自分たちで花を選んできました。今回は、パンジー・ビオラ・シクラメン・ストックの4種類を植え、さらに春に向けてチューリップの球根も土に入れました。植え替え後の花壇は色どりが増え、学校のまわりの雰囲気が明るくなつたような気がします。なお、チューリップの球根は昨年度のものを再利用しています。花が咲くかどうかはわかりませんが、「咲いたらラッキー」くらいの気持ちで、春を楽しみに待ちたいと思います。登下校のときに、少し気にして見てもらえるとうれしいです。これから寒くなる季節ですが、みんなで植えた花が冬を越えて元気に咲いてくれることを期待しています。

写真

### 12月の学習予定

国語: 漢詩、君は「最後の晩餐」を知っているか  
 数学: 平行線と角、合同な図形  
 英語: 現在完了形  
 社会: 北海道地方、ヨーロッパとの出会いと全国統一  
 理科: 力と圧力  
 音楽: サンタ・ルチア  
 美術: 西洋美術と篆刻  
 技術: エネルギー変換の技術  
 家庭: 食品の保存と食中毒  
 保育: 持久走

### 職場体験の様子

写真

※下段はAI処理済み